

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Declaración del obispo Ricken sobre la exhibición de árboles satánicos en el Festival de los Árboles del Museo Nacional del Ferrocarril/ National Railroad Museum's Festival of Trees

GREEN BAY, Wisconsin (28 de noviembre de 2023) – Como pastor de los más de 250.000 católicos y casi 1.2 millones de almas en la Diócesis de Green Bay, el obispo David L. Ricken expresó su consternación, malestar y conmoción en torno a la noticia del Museo Nacional del Ferrocarril que permite que aparezca un árbol que representa el Templo Satánico de Wisconsin en su Festival anual de los Árboles.

"Permitir que una organización/secta usurpe y profane una comprensión tradicional de la Navidad es divisivo durante una época del año en la que nos reunimos en unidad como comunidad. La Navidad celebra el nacimiento de Jesucristo" dijo el obispo Ricken. "Exhibir un árbol de Navidad con luces rojas brillantes, cruces invertidas, pentagramas y otros simbolismos satánicos, con una serpiente envuelta alrededor del árbol al que pertenece nuestro salvador, no es algo a lo que las familias y los niños deban estar expuestos en ningún momento, pero especialmente durante este temporada de Navidad. El árbol es ofensivo y daña la unidad y la alegría que trae la época navideña.

El obispo Ricken escribirá una carta a la Junta Directiva del Museo Nacional del Ferrocarril e invita a todos los cristianos y a todas las personas de buena voluntad a unirse a él para escribir una carta, enviar un correo electrónico o hacer una llamada expresando indignación por esta exhibición ofensiva.

Dado que la temporada de Adviento comienza el domingo 2 de diciembre, el obispo Ricken anima a todos los que viven en el noreste de Wisconsin a orar. Ahora es el momento de ejercer nuestro derecho y nuestro deber como residentes llenos de fe de esta área de defender la verdad religiosa y desalentar el mal. Este es un momento para estar alerta y listo (Lc 21:34-36) para contrarrestar las fuerzas del mal que están en juego en todo el mundo y dentro de nuestro propio patio trasero.

"Mientras nos preparamos para recibir a Cristo, esta Navidad, invito a todas las personas de buena voluntad a orar por la paz y la armonía en nuestro mundo y comunidad local. La oración hace milagros", dijo el obispo Ricken. "Doy la bienvenida a cada uno de ustedes y a sus familias a rezar conmigo la poderosa Oración a San Miguel Arcángel. En las Escrituras vemos que nuestro Señor envía ángeles para ayudarnos y guiarnos en este viaje al cielo y para vencer el mal que nos enfrentamos".

Oración a San Miguel Arcángel

San Miguel Arcángel, defiéndenos en la batalla. Sé nuestro amparo contra las maldades y asechanzas del diablo. Que Dios lo reprenda, oramos humildemente, y tú, Oh Príncipe de las huestes celestiales, por el poder de Dios, arrojado al infierno a Satanás y a todos los espíritus malignos, que rondan por el mundo buscando la ruina de las almas. Amén.

###

Quiénes somos: Como amigos y seguidores de Jesús, la Diócesis Católica de Green Bay se dedica a fomentar hogares y comunidades de discipulado a través de la misión y el ministerio de la Iglesia Católica. Somos discípulos misioneros que nos esforzamos por llevar a todas las personas al Reino de Dios. Establecida en 1868, la diócesis está compuesta por 256.000 católicos en 16 condados: Brown, Calumet, Door, Florence, Forest, Kewaunee, Langlade, Manitowoc, Marinette, Menominee, Oconto, Outagamie, Shawano, Waupaca, Waushara y Winnebago.

Contacto: Justine Lodl, directora de comunicaciones y marketing, al 920-272-8213 o jlodl@gbdioc.org; o Sarah Gietman, coordinadora senior de marketing, al 920-272-8209 o sgietman@gbdioc.org.